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ГСК «ЮГОРИИ» - 20 ЛЕТ

человек и общество

КОНКУРС

 «Волшебная глина» Большому кораблю –
большое плавание

2 НОЯБРЯ в Детской школе
искусств №2 Нижневартовска
состоялся II открытый Окружной
конкурс-выставка "Волшебная
глина". Он проводился для выяв-
ления и сопровождения одарен-
ных детей и молодежи в сфере
культуры и искусства Югры.

Конкурс посвящен Году эко-
логии в России и прошёл под
единой темой "По страницам
Красной книги Югры". Участие в
мероприятии приняли обучаю-
щиеся детских школ искусств
региона. Они выполняли скуль-
птуры в анималистическом жан-
ре, одно- или двухфигурные ком-

позиции, соответствующие теме
конкурса.

Обучающиеся ДШИ №2 поселка
Высокого также приняли участие  в
конкурсной программе, а препода-
ватели - в мастер-классе. Поздрав-
ляем Марину Владимировну Гроше-
ву и обучающихся Варвару Багрецо-
ву (диплом II степени) и Виталину
Назарову (диплом участника).

Организаторы конкурса вру-
чили Благодарственное письмо
директору ДШИ №2 посёлка Вы-
сокого Галине Серафимовне Куз-
нецовой за организацию участия
обучающихся и преподавателей в
конкурсе "Волшебная глина".

 Лучшие «рукопашники»
18 НОЯБРЯ в спорткомплек-

се "Олимп" прошло открытое
Первенство города Мегиона по
рукопашному бою. В соревнова-
ниях приняли участие около 50
юных спортсменов, которые со-
стязались в возрастных группах:
12-13 лет, 14-15 лет, 16-17 лет.

Итоги соревнований:
1 место: Никита Ядуванкин,

Идрис Сулейманов, Айдар Тух-
футуллин, Фатхулла Шихов, Да-
ниил Романчук, Александр Пахо-
мов, Андрей Тарунтаев, Залим-
хан Алиев,  Кирилл Пайль и Вик-
тор Иванов.

2 место: Илья Ваняшкин, Ра-
дик Межведилов, Рустам Маго-

ЗНАЙ НАШИХ!

медов, Чингиз Ахмедов, Ферзяли
Султанов, Владислав Анисимов,
Иса Гаджихибиев, Федор Банти-
ков, Даниил Вирясов и Даниил
Крецу.

3 место: Данил Букарев, Вита-
лий Хазов, Даниил Иванов и Ки-
рилл Зозуля.

В номинациях "За самый ко-
роткий бой" (40 сек.) награжден
Вадим Сагадиев, "За волю к побе-
де" - Радик Межведилов,   "За са-
мый зрелищный бой" - Фатхулла
Шихов.

Отдел физической культуры и
спорта поздравляет победителей
и призёров соревнований, жела-
ет дальнейших успехов!

В ноябре 2017 года Го-
сударственной страховой
компании "Югория" ис-
полнилось 20 лет. За этот
срок она прошла длинный
и сложный путь развития,
из небольшой компании
окружного уровня выросла
в крупного страховщика
федерального масштаба,
значимого участника
страхового рынка России.

СЕГОДНЯ "Югория" работа-
ет в пятидесяти регионах Рос-
сии, предлагая полный спектр
услуг: 20 видов страхования,
включая все актуальные и вос-
требованные направления. Спе-
циализируется на автострахова-
нии (ОСАГО, Каско), страхова-
нии имущества (дома, квартиры,
дачи), страховании от несчаст-
ного случая, страховании выез-
жающих за рубеж и др. Сотруд-
ничает с более чем 1500 веду-
щих автодилеров России.

Филиальная сеть компании с
каждым годом становится все
шире: в настоящее время она
представлена 73 филиалами и
более 200 агентствами.  Ежегод-
но все больше клиентов выбира-
ют "Югорию". В 2016 году ГСК
заключила 1,7 млн. договоров
страхования и выплатила более
4 млрд. рублей по 73 тысячам
страховых случаев: ДТП, пожа-
рам, затоплениям, взрывам,
авариям, стихийным бедствиям
и т.д.

У "Югории" на протяжении
20 лет был и остается один ак-
ционер- Ханты-Мансийский ав-
тономный округ - Югра. Это
единственная в России страхо-
вая компания, имеющая госу-
дарственный статус, а также
лучшая региональная компания
страны по версии премий "Зо-
лотая Саламандра", "Финансо-
вая Элита", "Финансовый
Олимп" и других.

Надежность и устойчивость
"Югории" неоднократно под-
тверждена высокими позициями
ведущих рейтинговых агентств
России -RAEX (Эксперт РА) и
НРА.

Компания на протяжении
последних лет находится в топе
народных рейтингов по качеству
услуг (АСН, Банки.ру, Сравни.ру,
Русстраховка); в 2016 году ста-
ла лауреатом Всероссийской
премии "Права потребителей";
по результатам исследования
РБК в 2016 году признана лиде-
ром по уровню доступности
страхового возмещения.

О результатах, достижениях
и планах на будущее рассказы-
вает Алексей Охлопков, гене-
ральный директор ГСК "Юго-
рия".

- Алексей Анатольевич, с
какими результатами компа-
ния пришла к своему 20-ле-
тию?

- Если сравнивать "Югорию"
с кораблем, то мы вышли из всех
испытаний возмужавшими и ок-
репшими. Мы готовы к новым
штормам и бурям, регатам и
гонкам. Команда у нас сильная,
опытная - настоящие морские
волки. Хотя на лаврах нам почи-
вать рано: есть еще многое, над
чем надо работать.

Корабль наш тоже в хоро-
шем состоянии и ко всему готов.
Паруса не порваны, мачты не
поломаны, пробоин нет. Разве
что после длительного плавания
на корпусе образовались не-
большие наросты и вмятины. Но
сам корпус крепкий, надо его
немного отшлифовать для уско-

рения хода, и хоть сейчас в море.
- Назовите три самых важ-

ных достижения "Югории" за
прошедшие годы.

- Прежде всего, это коллектив
компании - огромная ценность,
которая формировалась долгие
годы. Сегодня это редкий драго-
ценный сплав, сочетающий лю-
дей, которые много лет работают
в "Югории", являются носителями
ее культуры, истории, ценностей,
опыта, и специалистов, которые
не очень давно пришли в компа-
нию, но привнесли молодость,
энергию, движение, новые зна-
ния.

Второе достижение - автори-
тет и положение компании на рын-
ке России, особенно в тех регио-
нах, где мы давно работаем. Это
обоснованное и заслуженное ува-
жение со стороны наших клиентов
и партнеров.

Третье - результаты компании
в целом. Не каждая компания до-
живет до 20 лет. По данным ЦБ,
сейчас на рынке осталось всего
235 СК, в ближайшее время их
станет еще меньше. Мы находим-
ся в числе тех компаний, которые
уже состоялись и успешны.  Не-
сомненно, большую помощь в
этом оказала постоянная поддер-
жка нашего акционера - Прави-
тельства ХМАО - Югры, без кото-
рой "Югория" вряд ли осталась бы
на плаву.

Мы - практически единствен-
ная страховая компания на рос-
сийском рынке, которая пережи-
ла жестокий кризис и очень слож-
ные времена, но нашла в себе
силы и возможности справиться с
проблемами, выстоять, а затем
развернуться, набрать ход и до-
биться весомых результатов. Сей-
час компания выглядит лучше
многих других. Например, за по-
лугодие по Каско наш рост соста-
вил 26% - это самый большой при-
рост на российском рынке.

- Планируете ли вы разви-
вать региональную сеть?

- Стратегия "Югории" в бли-
жайшие годы будет поддерживать
концепцию локальной региональ-
ной экспансии. Это означает, что
в тех регионах, где мы уже присут-
ствуем, мы заинтересованы в от-
крытии новых филиалов и
агентств. За последний год мы
открыли филиалы на Ямале, в
Югре, в Тюменской, Томской,
Свердловской областях.А в насто-
ящее время рассматриваем ряд
регионов, где также хотим усилить
свое присутствие.

Сейчас у компании - 73 фили-
ала, думаю, в год будем открывать
по 5-10 новых. Есть интересные
для нас области - Свердловская,
Самарская, Пермская, Башкорто-
стан. Уходить мы не планируем ни
из одного региона, где работаем.
Однако исключений из правила -
"каждый филиал должен работать
с прибылью"  - у нас нет.

- Как будут развиваться
компания и ее сотрудники в
ближайшие годы? Какие цели и
задачи поставлены на этот пе-
риод?

- Прежде всего, мы планируем
войти в 5-7 крупнейших компаний
по Каско, сейчас мы на 11-м месте.
Для этого нужно увеличить в 4-5 раз
размер нашего портфеля Каско.

Вторая задача - развитие доб-
ровольных видов страхования:
ИФЛ, ВЗР, НС, Антиклещ и другие.

Третья - внедрение цифровых
технологий. Чтобы не отстать от
лидеров, нам нужно много вкла-
дывать в ИТ-технологии.

Наша основная цель - стать
одной из сильнейших компаний на
рынке, очень устойчивой и с хоро-
шей прибылью.

Отдельно хочу сказать о кад-
рах, которые, как известно, реша-
ют все. В настоящее время "Юго-
рия", я считаю, - одно из лучших в
России мест работы, и с точки
зрения интересного и нужного
дела, и с точки зрения карьерно-
го роста, профессионального и
личностного развития.

Наша программа кадрового
резерва позволяет сотрудникам
получать новые знания и умения и
эффективно делать карьеру в
большой компании. Благодаря
обширной географической экс-
пансии сотрудники у нас меняют
не только кабинеты и должности,
но и города и регионы, пробуют
свои силы на разных позициях.

- Ваши пожелания к 20-ле-
тию.

- Я поздравляю всех, кому до-
рога наша компания, кто внес
вклад в ее становление и разви-
тие! Хочу поблагодарить сотруд-
ников- настоящих профессиона-
лов страхового дела. Желаю всем
достичь больших успехов вместе
с "Югорией".

Отдельные слова благодарно-
сти - нашим уважаемым партне-
рам за долголетнее, крепкое и
взаимовыгодное сотрудничество.

И, конечно, мы признательны
клиентам: спасибо за ваш выбор
и за верность "Югории". Мы оп-
равдаем ваше доверие!

Две медали
Максима Тановицкого
ВОСПИТАННИК мегионской

Детско-юношеской спортшколы
"Вымпел" Максим Тановицкий
завоевал две серебряных меда-
ли на Первенстве мира по прыж-
кам на батуте, акробатической
дорожке и двойном минитрампе.

Соревнования проходили с 16
по 19 ноября в столице Болгарии
Софии, в них приняли участие бо-
лее 900 сильнейших спортсменов
в возрасте от 11 до 21 года.

Город Мегион в составе сбор-
ной команды России представ-
лял воспитанник МБУ ДО "ДЮСШ
"Вымпел" Максим Тановицкий.

Под руководством опытного
тренера-преподавателя Андрея
Геннадьевича Акиншина Максим
завоевал две серебряные награ-
ды среди юношей 11-12 лет:

II место в синхронных прыж-
ках на батуте,

II место в прыжках на двойном
минитрампе.

Поздравляем спортсмена и
тренера-преподавателя с отлич-
ным результатом и желаем даль-
нейших побед!


